

Albstadt, 01.12.2015

Jahrzehntelange Treue zur Bank – Ehrungen für insgesamt 335 Jahre Engagement für Kunden und Bank

Im Jubiläumsjahr 150 Jahre Volksbank Albstadt eG durften sich 12 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf einen besonderen Anlass freuen – sie alle feiern ebenfalls ein Jubiläum. Voller Stolz dankte der Vorstand den 12 Jubilarinnen und Jubilaren für deren jahrzehntelanges Engagement für die Bank. Gleich drei Geehrte dürfen auf **45 Jahre Betriebszugehörigkeit** zurückblicken. Bereits im Jahr 1970 begannen Jutta Renz, Sonja Dohrmann und Klaus Alber ihre Tätigkeit für das Albstädter Kreditinstitut. Diese Treue über **mehr als vier Jahrzehnte** erfüllt die Bank mit besonderer Freude, betont Vorstandmitglied Benjamin Wurm. Ferner durfte die Volksbank Albstadt eine Vielzahl weiterer Jubilare ehren. Anton Merz wurde für 40 Jahre Betriebszugehörigkeit und gleich sechs Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für 25 Jahre Betriebszugehörigkeit geehrt. Dies sind Karin Alber, Sabine Schartmann, Tanja Schick, Frank Stölzle, Joachim Schmalzl und Josef Wessner. Für 10 Jahre Treue wurden Michaela Roth und Rosa Mastropierro geehrt.

Sie alle haben über Jahrzehnte im Sinne der Kunden der Bank wertvolle Arbeit geleistet. Kompetente, zuverlässige und freundliche Mitarbeiter sind die Basis des Erfolgs. Auf die vielen Jubilare ist die Volksbank Albstadt zu Recht stolz.



Das Foto zeigt die Jubilarinnen und Jubilare gemeinsam mit den Vorstandsmitgliedern der Volksbank Albstadt eG. Erste Reihe v. l. n. r. Jutta Renz, Tanja Schick, Sonja Dohrmann, Rosa Mastropierro, Sabine Schartmann, Joachim Schmalzl, Karin Alber, Michaela Roth. Zweite Reihe v. l. n. r. Josef Wessner, Frank Stölzle, Klaus Ritter, Benjamin Wurm, Robert Kling, Anton Merz, Reiner Lebherz, Klaus Alber.